



令和5年度「大切な命を守る」 全国中学・高校生作文コンクール入選

2年生の吉田紗羽さんが、「大切な命を守る」全国中学・高校生作文コンクールで17、670点の応募の中から「警視庁犯罪被害者等施策推進課長賞」を受賞しました。受賞に伴い1月19日（金）に熊本県警察本部での表彰伝達式に出席し、賞状と記念品をいただきました。



受賞後は、緊張しながら、熊本県警本部長様との懇談や熊日新聞の記者さんの取材を受けました。

毎日が楽しい私の学校生活

～熊日新聞「若者コーナー」に掲載（1/16）～

私は1年生の3学期に今の中学校に転校しました。初日はとても緊張しましたが、みんなが笑顔で迎え入れてくれた。それからの1年間で特に思い出に残った2つのこと紹介します。



須藤 莉乃亜 さん

1つ目は自衛隊での職場体験学習です。この学習では、自衛隊の仕事を体験したり、本物のヘリコプターに乗ったりしました。この体験を通して、自衛隊員になりたいという気持ちがより一層強くなりました。

2つ目は修学旅行です。ユニバーサルスタジオジャパン（U.S.J）での出来事が思い出に残っています。U.S.Jでは、「アンボール」というゲームを楽しみにしていました。しかし、探し回っても、見つけることができなかったので、仕方なく同じようなゲームをしていました。どうしても諦めきれず、勇気を出してスタッフの人に「アンボールはどこですか？」と尋ねると、笑顔で「これがアンボールです」と言われました。その会話を聞いていた友人や担任の先生に笑われてしまいました。恥ずかしかったけれど、とても思い出に残っています。ちなみに私は1球でボールを的に当て商品をいただきました。

中央中学校は、普段の学校生活自体が楽しいです。休み時間に友だちと話す時、部活動の野球をしている時、勉強が分かった時などは、「この学校で良かったなあ」と感じます。これからも、クラスのみんなと協力し、学級目標の「感動、感謝、挑戦、進歩」が達成できるように頑張っていきたいです。

議長、専門委員長、副委員長 決定！

1月18日（木）に新生徒会の議長、各専門委員長及び副委員長へ任命状が富田新生徒会会長から手渡されました。

新生徒会執行部には、これまで先輩方が築き上げてきた中央中の伝統をさらに発展させて欲しいと思います。やる気あふれる新生徒会の新しい力に期待します。

委員会	委員長	副委員長	副委員長
学級	安達 希沙	奥村 帝臥	鋼鐵 魁人
体育	岩村 乃瑚	須藤 莉乃亜	吉住 太一
生活安全	岩崎 琉華	岡村 結芽菜	高橋 葉月
給食	石谷 恒太郎	吉田 紗羽	右田 淳人
保健	渡邊 一葉	安達 凜音	三浦 莉奈
図書	明石 啓臣	坂井 大志	上村 祥太郎
メディア	吉光 奈穂	本山 日渚	篠塙 海斗
環境ボランティア	長嶺 陽向	永田 健楓	白木 優里香



熊日駅伝大会・女子駅伝大会 選手！

1月28日（日）に第41回熊日都市対抗女子駅伝大会が、2月11日（日）に第50回都市対抗熊日駅伝大会が行われます。本校の生徒も下益城郡チームとして女子2名、男子6名が参加します。3年生は受検の時期で大変ですが、美里町のために頑張って欲しいと思います。

【熊日駅伝選手】

- ・石田健翔さん
- ・水谷蒼空さん
- ・松井和篤さん
- ・清川秀政さん
- ・松井栄汰さん
- ・福田陽真さん

【女子駅伝選手】

- ・安達希沙さん、清川優美さん